

# **Jazzdance/ Hip-Hop und Streetdance in der Residenz Münster**

Mit Madeleine Lippisch hat eine noch junge, aber dennoch schon erfahrene Tanzpädagogin ihr glänzendes Debüt in Münsters Tanzsportverein „Die Residenz Münster e.V.“ gegeben.

Zahlreiche Mädchen und junge Frauen waren zu diesem ersten Workshop Hip-Hop/Jazzdance erschienen und erlernten unter Madeleines Anleitung erste Schritte, verschiedene Bewegungselemente und auch Tanzkombinationen. Der Funke der Begeisterung sprang auf alle über und wenn auch der eigene Hüftschwung noch nicht so perfekt war, wie er von der Tanzpädagogin demonstriert wurde, waren sich dennoch alle hinterher einig: Eine Fortsetzung sollte unbedingt erfolgen.

In Zukunft werden immer am Samstag im Tanzsportzentrum Münster-Hiltrup, Hansestr. 74 zwei Kurse angeboten. Der Schwerpunkt wird auf Jazzdance - mit Elementen von Hip-Hop und Streetdance - liegen.

**Von 14–15 Uhr können Tanzinteressierte ab 15 Jahren teilnehmen,  
von 15-16 Uhr findet das Training für die 9–14 jährigen statt.**

Selbstverständlich können auch Erwachsene jeden Alters am Kurs teilnehmen – auch Jungen und Männer sind herzlich willkommen.

Der nächste Termin findet am Samstag, den 26. April statt.

13.4.2008  
Elisabeth Striegan-Böhm

